

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra participa en el Consejo Interterritorial de Juventud

El INDJ ha presentado la experiencia de la Comunidad Foral en materia de presupuestos participativos dirigidos a jóvenes

Jueves, 22 de marzo de 2018

El director gerente del Instituto Navarro de Deporte y Juventud (INDJ), Rubén Goñi, ha participado en el Consejo Interterritorial de Juventud, que ha reunido hoy jueves, en Granada, a representantes de las comunidades autónomas, convocadas por el INJUVE para poner en común asuntos del ámbito de juventud.



Los representantes de las comunidades autónomas, tras el consejo celebrado en Granada.

Rubén Goñi ha expuesto el trabajo que está realizando el Departamento de Cultura, Deporte y Juventud en torno a presupuestos participativos, cuya segunda convocatoria se puso en marcha el pasado 6 de marzo y que este año cuenta con una partida de 30.000 euros. Estos presupuestos tienen por objeto fomentar la participación joven en la Comunidad Foral en el desarrollo de un proyecto de formación, cultura, igualdad, participación, etc. de carácter social y dirigido a jóvenes.

Por otra parte, durante el Consejo Interterritorial de Juventud se han abordado temas como la situación y perspectivas para la puesta en marcha de un sistema de reconocimiento del aprendizaje no formal en el ámbito de juventud; el Pacto Iberoamericano de Juventud; y las actividades de interés a desarrollar por el INJUVE en los próximos meses -capitalidad de la Información Juvenil 2018, el programa piloto de prevención de la radicalización en jóvenes y el Día de la juventud en los museos-, entre otros. Además, se ha ofrecido información internacional en el ámbito de la juventud como las novedades sobre Erasmus+.